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N.    18       DEL     27-04-2022 

 

OGGETTO: 

Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze. ordini del giorno ecc 

 

Oggi 27-04-2022 alle ore 18:30 ed in prosieguo nella sala delle adunanze della sede comunale 

di via Berni 25, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta il Dott. VANNUCCI MICHELE nella sua qualità di VICE PRESIDENTE. 

Il Segretario comunale accerta la presenza. Dei Signori Consiglieri assegnati a questo 

Comune e in carica:  

 

VAGNOLI FILIPPO P MORELLI ARIANNA P 

NASSINI FRANCESCA P FRENOS FRANCESCO P 

CAPORALI MATTEO P ROSSI MAURO A 

BRONCHI DANIELE P GALASTRI GIANNI P 

PAOLI MIRKO P VANNUCCI MICHELE P 

CIPRIANI MARTINA P TAFI ANNA LISA A 

DONATI GIANLUCA P ROSSI ROBERTO P 

ANDREANI NURIA A RIGHINI CATIA P 

FUSCO CONCETTA P   

 

risultano presenti n.  14 e assenti n.   3.  

 

Segretario comunale, collegato online, incaricato della redazione del verbale Dr.ssa Rossi 
Ornella assistita da dr.ssa Nebbiai Giovanna 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA NO      

    



 

 

 
Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze. ordini del giorno ecc 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
DISCUSSIONE C.C. PUNTO 2) ODG  27.04.2022 COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, 

INTERPELLANZE, ORDINI DEL GIORNO ECC: 

Vicepresidente Vannucci :” Prima il Sindaco se ci sono eventuali comunicazioni, poi i 

Consiglieri,.” 

Sindaco:” Ringrazio Michele Vannucci, anzi faccio l’augurio perché si torna in presenza 

dopo due anni, appunto per un disguido familiare del presidente Andreani, sono comunque 

contento e faccio gi auguri che ci sia il Vicepresidente Vannucci oggi a presiedere. Un po’ di 

emozione come ha detto lui, anche da lato mio, dal lato nostro perché si torna in presenza 

innanzitutto, prima ho aperto per curiosità la cartellina che ho qui sopra e ho visto che c’era 

scritto Consiglio  comunale 17 febbraio 2020, perché è l’ultimo Consiglio  comunale che 

abbiamo fatto in presenza ormai più di due anni fa, al teatro Dovizi se vi ricordate quella sera 

presentammo anche la Mea per il 2020, diciamo tutto quello che è successo dopo, speriamo 

che si possa andare davvero verso la fine generale, anche perché se lo stato d’emergenza è 

finito però la fine totale della pandemia, speriamo davvero; e poi ritorniamo in presenza in 

questo magnifico contesto del palazzo Niccolini  la prima volta per molti di noi, per molti di 

voi, la prima volta per me anche da Sindaco, sono stato qui da Assessore e mai da Sindaco e 

quindi è davvero un piacere ritornare nella sede naturale di questo Consiglio  che p una sede 

di tutto risetto anche pochi giorni il presidente Mazzeo del Consiglio  regionale ha avuto 

modo di apprezzare, quindi davvero ce n’era bisogno e c’era bisogno di avere un palazzo 

comunale migliorato dal punto di vista sismico più sicuro e anche migliorato dal punto di 

vista energetico con il nuovo impianto di illuminazione, impianto idraulico quindi davvero 

un’opera fondamentale per la comunità che è rimarrà per i prossimi decenni ai nostri cittadini, 

dobbiamo finirla ovviamente perché  ancora mancano le sistemazioni esterne come ad 

esempio il giardino di palazzo comunale, che però nelle prossime settimane verrà finito, in 

modo tale d’avere nella stagione estiva completo il nostro palazzo. Detto questo, era doveroso 

un paio di comunicazioni, novità di carattere generale, innanzitutto per quanto riguarda la 

sanità come sapete si è insediato il nuovo, il ritrovato distretto Casentino e le nomine sono 

state fatte sia per quanto riguarda …..che sono io, per quanto riguarda il capofila come ente 

che è l’Unione dei Comuni e il direttore del Distretto che è la dottoressa Antonella Secco che 

in queste settimane ha preso possesso della situazione è sta portando avanti un’azione di tanto 

di monitoraggio e di valutazione del quadro complessivo di quella che è la situazione della 

sanità territoriale, come sappiamo lei ha competenze sulla sanità territoriale e non sulla sanità 

ospedaliera che ovviamente rimane per quanto riguarda l’Ospedale del Casentino rimane nella 

rete ospedaliera aretina e il direttore è rimasto la dottoressa Barbara Innocenti con 

coadiuvante, diciamo, il dottor Cappetti che diciamo segui più appunto l’ospedale del 

casentino. La dottoressa Secco sta facendo questo quadro, mi ci sono trovato anche oggi, la 

settimana prossima faremo una conferenza dei sindaci una conferenza distretto dove lei ci 

relazionerà su quella che è la situazione della sanità territoriale, in modo particolare con la 

pianta organica che il problema principale che in questo momento si sta rilevando in questo 

momento, ovviamente, la regione ci ha permesso di tornare ad essere un distretto ma 

ovviamente adesso ci deve dare la benzina pere poter cammianre, se la macchina non ha la 

benzina non va, quindi ci s’ha la necessità di avere, di tornare ad avere un organico sia 

amministrativo sia sanitario in grado di portare avanti un distretto anche perché  abbiamo la 

partita della convenzione socio-sanitaria dell’integrazione del socio sanitario fra i comuni e  la 

asl che è un dovere di legge quindi dobbiamo portarlo avanti e lo vogliamo portare avanti ma 



 

 

ci devono essere le figure competenti per poter arrivare a questo risultato. Inoltre altra novità 

il direttore generale dottor D’Urso della Toscana Sud Est in scadenza, abbiamo avuto, sono 

stato io presente in rappresentanza del casentino la conferenza  dei presidenti del distretti della 

Toscana Sud che deve rilasciare il parere obbligatorio alla regione  al presidente per la nomina 

di direttore generale e abbiamo all’unanimità abbiamo confermato il parere positivo al dottor 

D’Urso che   come ho detto in quella sede, lo ribadisco in questa, è sicuramente un’autorità, 

un personaggio di grande rilievo che può fare, che ha fatto, bene certamente anche in una fase 

molto difficile come quella della pandemia, di fatto anche lui si è trovato Direttore Generale 

dopo pochi mesi che avevo preso le redini della Toscana Sud Est e certamente si confronta 

ogni giorno con quelle che sono le mancanze di sistema, le mancanze dei medici delle risorse, 

fa quello che può, anche perché come ho detto  a più riprese, molti altri lo hanno detto in una 

situazione di ambito di area vasta che è molto difficile da controllare da parte di una direzione 

sanitaria formata di fatto da tre soggetti, un Direttore Generale, uno Sanitario e un 

Amministrativo, chiaramente hanno una struttura piramidale sottostante  di dirigenti ma che 

ovviamente è complicato governare un’area così vasta. Il dottor D’Urso dovrebbe accettare da 

quelle che sono le ultime novità, quindi si appresta ad avere altri 3 anni di direzione generale 

della nostra Toscana Sud. Ci siamo anche espressi per quanto riguarda le altre nomine che 

devono essere rifatte, quindi quella del Direttore Amministrativo e quella del Direttore 

Sanitario perché ad oggi le nomine sono tutte di ambito senese e quindi per quanto riguarda il 

territorio aretino abbiamo chiesto, all’unanimità dei 4 presidenti presenti, di poter avere 

almeno una nomina di ambito aretino, e su questo non sappiamo se verremmo ascoltati ma 

certamente lo dobbiamo ribadire, perché questa Asl viene da tre Asl che sono state fuse in una 

e quindi la territorialità per lo meno nei ruoli apicali sarebbe importante riuscire a mantenerla, 

speriamo di riuscirci perché ad oggi il direttore generale  è una nomina super partes perché lui 

non è una nomina territoriale ma il Direttore Sanitario e il Direttore Amministrativo sono 

entrambi di nomina senese quindi sarebbe importante avere qualcuno del nostro territorio, 

Ultima comunicazione che volevo dare, detto sulla sanità, un altro argomento di carattere 

quotidiano che ormai tutti conosciamo l’aumento dei prezzi, anche il nostro comune che è 

un’azienda, non è indenne agli aumenti dei prezzi che ci sono stati nelle ultime settimane 

dovute purtroppo a tutte quelle che sono le peripezie che si sono seguite prima la pandemia, 

purtroppo, lo scoppio della guerra in Ucraina che è ancora in corso e anche per il nostro 

comune probabilmente, sicuramente, perché un po’ lo stiamo vedendo ci saranno degli effetti 

negativi sia sul costo di energia perché il nostro comune ha una spesa di energia per tutti i 

suoi immobili pubblici   per tutte le illuminazioni importanti, sia per quanto riguarda i costi 

delle opere, abbiamo, ci vantiamo di avere molti cantieri, allo stesso tempo in questa fase può 

essere un rischio perché i prezzi delle materie prime ma anche i prezzi di lavorazione stanno 

aumentando tutti e quindi anche questo determina un rischio operativo importante da qui ai 

prossimi mesi, per questo vedremo poi nel bilancio nel rendiconto una bella somma 

mantenuta a garanzia degli equilibri per vedere quello che succederà. Concludo con la 

situazione della guerra in Ucraina, vi comunico, mi sembra opportuno a tutto il Consiglio  che 

nel nostro territorio sono già presenti diverse famiglie, alcune ucraine alcune ospitate da 

parenti o amici, altre invece che sono arrivate con il progetto CAS, quindi tramite le 

prefetture, funziona bene devo dire, ho avuto modo di seguire anche direttamente alcune 

situazioni familiari di alcuni cittadini che mii avevano contattato per chiedere una mano e la 

Prefettura devo dire si sta comportando molto bene, inizialmente da un appoggio in alcuni 

hotel di Arezzo per i primi giorni dopo di che tramite cas riesce, appunto ad accogliere queste 

famiglie, tramite le varie cooperative, associazioni che si occupano di questo nei vari 

appartamenti dislocati nella provincia di Arezzo e tra cui anche il nostro territorio, proprio la 

settimana scorsa 2 appartamenti sono stati attivati tramite il cas a Soci, due famiglie con 



 

 

bambini piccoli, quindi credo che questa fosse un informazione importante da dare a tutto il 

Consiglio ”. 

Vicepresidente Vannucci: “Ci sono altre. Parola a Roberto Rossi”: 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Anch’io devo dire che sono felice ed un po’ 

emozionato di essere qui, nella saletta comunale, che rappresenta la casa funzionale di questo 

Consiglio , per me che sono la per la prima volta Consigliere , come la gran parte dei presenti, 

è un momento estremamente importante e felice, quindi volevo solo esprimere questo mio 

sentimento, non solo per essere qui ma anche per il fatto che la casa dei cittadini del comune 

abbia preso la sua  vita, la sua attività, è sempre stata ….Volevo segnalare un paio di cose che 

riguardano la manutenzione del centro storico, mi è capitato di vedere in questi giorni, in più 

zone di Bibbiena parte del lastricato sono contornate di erba oltre che le lastre sbeccate , rotte 

, spezzate, soprattutto il fatto dell’erba da segnale di cattiva manutenzione della 

pavimentazione, le fughe devono essere cementate, da una parte l’impressione visiva che non 

è delle migliori ma dall’altra poi sappiamo benissimo  che se non vengono stuccate poi nel 

tempo quell’altre subiscono un ulteriore deterioramento o e quindi andranno ancora a 

peggiorare, quindi andremo ancora a peggiorare, quindi visto che siamo in prossimità 

dell’estate, quindi anche del momento in cui si spera che gli spazi all’aperto ….che soprattutto 

ci sia una ripulita, solleciterei l’amministrazione a cercare  di sistemare queste …..un po’ tutto 

il centro storico di Bibbiena nel miglior modo possibile. Un’altra cosa che volevo chiedere 

invece è se sono state fatti dei passi avanti sul discorso….è una questione dannoso che si è 

sempre scontrata con le resistenze “ottuse” dei commercianti perché non c’è la voglia e lo 

sforzo di dover scommettere su qualcosa di nuovo, …per forza su una situazione che 

sembrerebbe migliore ma che in realtà non lo è, perché se c’è una volontà di questo territorio 

di diventare un territorio a locazione turistica il centro storico di Bibbiena per quanto riguarda 

il comune di Bibbiena è la zona sicuramente la zona più adatta a fare in modo di accogliere il 

turismo e quindi chiaro che il turista non vuole traffico e vuole godere degli spazi in libertà,  e 

potremmo dare anche spazi ai nostri esercenti per poter utilizzare spazi esterni e creare 

quell’ambiente che è piacevole da godere quando uno deve fare turismo, ma anche per noi 

abitanti poter andare mangiare al centro storico e godere della bellezza sotto casa, insomma da 

parte nostra, da parte mia, ci dovesse essere una presa di posizione in questo senso, il sostegno 

per carcare di portarla in fondo sicuramente garantito. L’ultima cosa che è un’informazione 

ho visto il cantiere dell’ex Fiat  in pieno movimento, e quindi continuano le chiacchiere delle 

persone cosa ci sarà fatto, se ci sarà la certezza di qualcosa che sarà fatto lì, era giusto 

domandarlo anche per rispondere a chi lo chiede. Grazie”. 

Sindaco:” Vado a ritroso. Ovviamente il cantiere ex Fiat  è un cantiere privato, il recupero 

sulla base del piano di recupero approvato, tra l’altro l’approvazione iniziale fu nel Consiglio  

precedente a questa amministrazione, ora l’approvazione finale in questo, quindi ecco, quello 

che ci verrà sono edifici con finalità promiscua, commerciale, ristorazione, cose di questo 

tipo, però ecco sul chi  come non ho informazioni a riguardo, neanche mi compete, però in 

realtà il tema è interessatane perché per la zona è una riqualificazione importante anche della 

viabilità esistente, infatti abbiamo fatto anche un incontro con la popolazione proprio per 

illustrare la tavole di quel piano di recupero in che modo verrà  recuperata la viabilità ….area 

verde pubblica, tutti gli standard di uso pubblico ma soprattutto il miglioramento importante 

oltre che ovviamente della zona che era molto degradata della strada che verrà addirittura 

raddoppiata lì a Casamicciola, ecco questo credo che sia davvero molto importante per tutto il 

quartiere. Centro storico chiusura al traffico Bronchi”. 

Assessore Bronchi:”  Allora abbiamo già fatto l’incontro con i commercianti del centro 

storico il 22 marzo e in quell’occasione abbiamo già esposto gli appuntamenti che ci sono per 

quest’estate e li abbiamo confermato le chiusure della scora estate quindi luglio agosto dalle 

19 alle 24, sono stati sereni in questo senso. È anche vero che un po’ giù di corda anche 



 

 

emotivamente, quindi questa cosa li rassicura, quindi noi abbiamo scelto di rimanere nella 

linea di anno scorso almeno quest’anno, siamo contenuti che l0’idea è condivisa da questo 

gruppo perché ci piace Bibbiena senza traffico la sera, che  avvantaggia anche tutte le 

manifestazioni che si possono fare, una bella passeggiata, o comunque anche varie feste che 

già ci sono comunque nel calendario perché sarà un’estate, già adesso, piena di appuntamenti 

sia in piazza Grande che al Cife come te sai. Comunque la chiusura è confermata uguale a 

quella di anno scorso. Venerdì e sabato  19-24”. 

Vicesindaco Caporali:” Brevemente per il discorso del decoro, come giustamente faceva 

notare sul centro storico abbiamo posto attenzione così come anche su tutto il resto del 

territorio appunto la stazione, Soci anche nelel frazione abbiamo predisposto un piano 

Progetto Decoro appunto che è già iniziato qualche giorno fa, e per il quale abbiamo messo 

solamente alcuni punti d’accesso per esempio viene appunto al centro storico che devono 

avere maggior attenzione, ci sono tutti i giorni 2 persone dedicate della manutenzione che 

fanno proprio questo, abbiamo suddiviso il calendario giornaliero per il territorio quindi tuti i 

giorni ci saranno persone che si altereranno in Bibbiena, Bibbiena stazione, Soci e nelel 

frazioni, proprio per questo per mettere e sistemare quelle cose che poi alla fine ci teniamo e 

alla vista del turista non così piccole da dare un decoro sensato. Tra l’altro quest’anno rispetto 

agli anni passati siamo partiti molto prima anche con i primi tagli d’erba, sicuramente avrete 

notato questo, quindi questo vuol dire che l’ufficio nonostante sia oberato di tante questione 

burocratiche, di tante cose soprattutto in questo periodo pre estivi, ha messo come priorità 

queste cose che sono appunto già partite e le sta seguendo molto bene. Siamo sul punto e 

cerchiamo di migliorare quello che ovviamente l’erba sta crescendo e quindi bisogna essere 

sul prezzo quotidianamente”. 

Vicepresidente Vannucci:” Ci sono altre? Galastri”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune): “Grazie! Anch’io mi associo alla 

soddisfazione di tutti per essere qui, in questo storico edificio, e soprattutto di essere tutto qui 

presenti, perché secondo me il Consiglio  ha tutta un’altra parvenza rispetto purtroppo a 

quello che è stato fino ora. Riprendo lo spunto per riproporre la mia idea, poi vorrei che ci 

rifletteste tutti, se fosse possibile spostare l’orario del Consiglio  dopo cena, me 

personalmente farebbe piacere, però penso che anche altri potrebbero avere un riscontro 

positivo da questa cosa, poi chiaramente se sono solo io che ha questa necessità, questa 

voglia, mi adeguerò. Riprendo l’occasione per fare anche altre domande alla Giunta e al 

Sindaco, la prima è quella della intitolazione che avevo chiesto 2 o 3 mesi, l’intitolazione del 

piazzale dell’Ospedale a Davide Sassoli, mi sembrava che fu approvata da tutti, e volevo 

capire a che punto siamo su questa cosa e poi vorrei anche leggere una piccola mozione, che 

vorrei presentare io personalmente a questo Consiglio . “Chiedo al Consiglio  comunale 

l’approvazione di una mozione di condanna dell’invasione  russa nei confronti di un libero 

paese con metodi di atteggiamenti che ci ricordano recenti tempi passati, ciò per unire la 

nostra piccole voce di condanna al quorum unanime che si eleva da tutto il mondo civile” 

vorrei sentire l’opinione di tutti voi  se fosse possibile passare questa cosa come una mozione 

che viene, approvata, spero e credo, da tutti. Grazie”. 

Vicepresidente Vannucci:” Prendo la parola. In merito ala mozione del Consigliere  

Galastri, condivisibile nel merito, sarà necessario che questa formalizzata da regolamento 

comunale per iscritto  a questo punto per il prossimo Consiglio , e messa in discussione e 

successivamente in votazione, questo perché è previsto espressamente da regolamento 

comunale che una mozione del genere per essere messa in votazione deve essere presentata 

per iscritto e successivamente poi dopo al primo Consiglio  utile successivo viene posta in 

discussione e in votazione, quindi tengo a ribadire la mia personale adesione, chiedo al 

Consigliere Galastri di formalizzarlo per iscritto per il prossimo Consiglio  e verrà poi posta 

in discussione”. 



 

 

Sindaco:” ovviamente anch’io condivido assolutamente  tra l’altro insomma ne abbiamo 

approvata una lo scorso Consiglio  simile, quando assolutamente d’accordo. 

Sull’interrogazione del piazzale dell’Ospedale a Sassoli, ribadisco è una cosa più che giusta 

mi prendo l’impegno al prossimo Consiglio  di portare novità rispetto a questa cosa, anche 

confrontandomi con il Direttore dell’ospedale anche se poi la competenza  è di fatto nostra, ci 

prendiamo l’impegno per il prossimo di portare novità”. 

Vicepresidente Vannucci:” Righini”. 

Consigliere  Righini (Bene Comune):”Un’informazione sui lavori della scuola materna a 

Bibbiena stazione, per sapere se per settembre ci si fa, sarebbe veramente importanti, i lavori 

della scuola materna a Bibbiena stazione, una sorta di cronoprogramma, a che punto sono, 

perché sarebbe veramente importante che per settembre potesse utilizzabile anche quell’area 

lì, anche perché non so se, si sta vedendo che molti bambini di Bibbiena stazione vanno in 

altri comuni e non è una cosa piacevole, penso che nessuno dell’amministrazione, in primis a 

Ortignano e parecchi al Corsalone, un servizio che …ai nostri ragazzi che poi non si 

affezionano al paese”. 

Vicesindaco Caporali:” Si, l’ufficio ha ripreso in mano dopo l’ottenimento del 

finanziamento questa pratica, fra le tante, e soprattutto dopo l’accordo transattivo concluso, 

tra l’altro nella variazione di bilancio, appunto ci sarà dopo, c’è un integrazione a questo 

punto, in questo momento, un po’ sommaria di quella che sarà poi l’aumento, perché l’ufficio 

sta  valutando la rimessa a gara dell’intero progetto perché in passato era rimasto sospeso 

l’aggiudicazione della gara, in questo momento abbiamo pensato di riproporre una nuova gara 

riaggiornando ovviamente i prezzi e riaggiornando anche il progetto, perché prima la gara 

imponeva il rifacimento esclusivo del tetto, ora abbiamo anche per ovvi motivi, bisogno di 

intervenire nel sottotetto con piccoli lavori edili e quindi abbiamo inserito questa integrazione, 

al finanziamento del ministero è di 106.000€ , 60.000 andiamo a metterle ora, proprio per 

andare a riapprovare un progetto esecutivo per poi rimetterlo   a gare, quindi siamo ancora 

comunque alla fase di studio che è in questo momento molto …..non sto a fare l’elenco di 

tutte le questioni che ci sono, da parte nostra la scuola ha priorità su tutto, infatti è stata 

ripresa in mano proprio per mettere quanto prima a bando questo nuovo lavoro, non possiamo 

fare in questo momento, azzardare tempistiche, a me riesce anche abbastanza bene, insomma, 

a dare dele date, poi come dite spesso è ancora più difficile per me avere un risultato. Detto 

questo vi terremmo aggiornati su quello che è il proseguo secondo me a mio parere, proprio 

personale, il problema non è conducibili ai plessi alle strutture, perché ci sono dei plessi delle 

strutture anche nel territorio casentinese molto più fatiscenti dei nostri e molto meno sicuri dal 

punto di vista sismico, è chiaro che noi intervenendo così massicciamente nelle strutture 

abbiamo creato per chi  frequenta nel momento dei disagi, ma stiamo lavorando per il futuro, 

secondo me non può essere ricondotti solo ai lavori, ai problemi delle strutture, la fuoriuscita 

dei ragazzi dal nostro territorio, è un mio parere personale”. 

Vicepresidente Vannucci:” Ci sono altri interventi? Bene andiamo avanti”. 

Si dà atto che il presente provvedimento è stato adottato nella seduta odierna; degli 

interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata registrazione sulla 

piattaforma GoToMeeting. Il verbale verrà pubblicato sulla pagina del sito ufficiale del 

Comune. 

Letto e sottoscritto.  

 

  IL VICE PRESIDENTE  

      Vannucci Michele 
 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

                 Rossi Ornella 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 




